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Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école de Richelieu du Centre 
de services scolaire des Hautes-Rivières tenue le mardi 14 mai 2024, à 18 h 30, en 
présence, à l’édifice St-Joseph.   
 
 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS :  Mme Christine Derome – directrice d’école 

Mme Marie-Claude Bérubé – enseignante 
Mme Isabelle Roulier – enseignante 
Mme Dania Beauchemin – enseignante 
Mme Brigitte Fortin – enseignante substitue 
Mme Maryse Cognac – SÉDG 
Mme Marie-Pier Charette – parent, présidente du CÉ 

 M. Pierre-Vincent Bélisle – parent, vice-président du CÉ (à distance) 
Mme Vicky Potvin – parent, secrétaire 
Mme Isabelle Grenier – parent substitut 
M. Pierre-André Nadeau – parent  
Mme Émilie Roberge – parent substitut 
Mme Marie-Claude Fontaine – représentante de la communauté 

 
 
ÉTAIENT ABSENTS : Mme Isabelle Lagacé – enseignante 

Mme Catherine Faquette-Asselin – soutien 
Mme Geneviève Maude Cloutier – parent 
Mme Valérie Serres – parent 

 
  
 
INVITÉ(S) :  Aucun 
 
 

 
1. Ouverture de l’assemblée 

L’avis de convocation, l’ordre du jour et les documents ayant été envoyés à tous les 
membres en respect de la Loi sur l’instruction publique; Mme Christine Derome vérifie 
le quorum et la séance est déclarée valablement constituée. 
 
Mme Marie-Pier Charette, présidente, souhaite la bienvenue aux membres du CÉ et 
ouvre la réunion à 18 h 40. 

 
 
2. Adoption de l’ordre du jour  

 
Résolution 2024-05-14-CÉ-043 
 
Il est proposé par Mme Marie-Claude Bérubé : 
 
D’adopter l’ordre du jour tel quel. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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3. Adoption du procès-verbal du 26 mars 2024 
 
Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 26 mars 2024. 
 
Résolution 2024-05-14-CÉ-044 
 
Chaque membre du conseil d’établissement ayant reçu une copie du procès-verbal de 
la séance du CÉ tenue le 26 mars 2024 au moins six heures avant le début de la 
présente séance, 
 
Il est proposé par M. Pierre-André Nadeau : 
 
Que soit adopté le procès-verbal de la séance du CÉ du 26 mars 2024. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

4. Suivi au procès-verbal 
 
Les documents à transmettre au CSSDHR ont été envoyés. 
 
 
 

5. Questions du public 
 
Activité de skateboard clés en main : L’activité ne pourra pas être offerte cette année.  
 
Activités sportives : certains enfants qui avaient mentionné leur intérêt à participer à 
des activités sportives la fin de semaine n’ont pas été sélectionnés. Serait-il possible 
de mobiliser les parents pour offrir des équipes sportives supplémentaires? Cela 
dépend du nombre d’inscriptions reçues, mais règle générale, il y a au moins une 
équipe par sport offert. 
 
 
 

6. Fonds à destinations spéciales 
 
 
6.1 Relevé du fonds à destinations spéciales 

 
La mise à jour du fonds à destinations spéciales n’a pas été faite. Les  
enseignants et enseignantes ont commencé leurs dépenses des sommes reçues 
de la dictée Tournoi-Pierre-Larose.  
Certains membres du CÉ sont préoccupés par le choix des organismes qui 
bénéficient des fonds amassés. Il serait important que les organismes 
bénéficiaires desservent le territoire de l’école.  
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6.2 Approbation réception d’un don de 1 000 $ de la Fondation jeunesse 
 
Résolution 2024-05-14-CÉ-045 

 
Il est proposé par Mme Isabelle Roulier : 
 
Que soit approuvé le don de 1 000 $ de la Fondation jeunesse. 
 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 

7. Approbation des balises des frais chargées aux parents 
 
Mme Christine Derome explique les balises des frais chargées aux parents. 
 
Résolution 2024-05-14-CÉ-046 
 
Il est proposé par Mme Brigitte Fortin : 
 
Que soient approuvées les balises des frais chargées aux parents.  
 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

8. Approbation des listes des effets scolaires de la maternelle 2024-2025 
 
Mme Christine Derome présente les listes des effets scolaires de la maternelle 2024-
2025. 
 
Résolution 2024-05-14-CÉ-047 
 
Il est proposé par Mme Isabelle Grenier : 
 
Que soient approuvées les listes des effets scolaires de la maternelle 2024-2025. 
 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

9. Approbation de la concession alimentaire, poursuite du contrat 1 an 
 
Mme Christine Derome explique qu’une option du contrat avec la concession alimentaire 
Le Lunch permet de poursuivre pour une année supplémentaire sans que le montant 
ne soit augmenté pour les parents.  
 
Résolution 2024-05-14-CÉ-048 
 
Il est proposé par Mme Maryse Cognac : 
 
Que soit approuvée la poursuite d’un contrat d’une année de la concession alimentaire 
Le Lunch. 
 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
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10. Information au sujet des projets d’amélioration du bâtiment 

 
Suivant un sondage qui a été fait auprès du conseil des enseignants et enseignantes, 
certaines demandes seront faites à l’AMT. Mme Christine Derome fait la présentation 
des différentes améliorations souhaitées. 
 
 
 

11. Information micro-ondes 
 
Les micro-ondes seront retirés à Curé-Martel dès la prochaine année scolaire, car cela 
demande une grande gestion pour les surveillantes. Ils ne seront pas retirés à Saint-
Joseph, car les élèves sont plus autonomes et que le système électrique le permet. 
 
 
 

12. Information du Comité de parents 
 
Deux conférences ont été offertes en avril et en mai. 
 
 
 

13. Fondation jeunesse de Richelieu 
 
Plusieurs activités sont à prévoir : vente de plantes du CIER (18 mai), course de 
boîtes à savon et kiosques de La grande journée des petits entrepreneurs (1er juin). 
En ce qui concerne les boîtes à savon abîmées, des membres du CA de la Fondation 
jeunesse de Richelieu ont pris le temps de les repeindre et de les réparer. 
 
Embauche d’une nouvelle coordonnatrice : Noémie Perrier-Malette. 
 
 
 

14. OPP 
 
Il y a eu peu d’activités cette année, mais les parents sont toujours mobilisés lorsque 
l’école a besoin de bénévoles. 
 
 
 

15. Correspondance 
 
Aucune correspondance. 
 
 
 

16. Varia 
 
Aucun. 
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17. Levée de l’assemblée 
 
Résolution 2024-05-14-CÉ-049 
 
Il est proposé par M. Pierre-André Nadeau : 
 
Que la séance soit levée à 19 h 40. 
 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 

_____________________________ _______________________________ 
Marie-Pier Charette    Christine Derome 
Présidente du CÉ    Directrice  


